

Kemampuan administratif Bappeda Tingkat II dalam perencanaan sosial: studi kasus di Kabupaten Daerah Tingkat II Bandung

Hubertus Hasan, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=80616&lokasi=lokal>

Abstrak

ABSTRAK

Dalam sistem perencanaan Pembangunan Nasional, Bappeda Tingkat II merupakan badan staf yang berada di bawah dan bertanggung jawab langsung kepada Bupati kepala daerah Tingkat II Badan tersebut mempunyai tugas membantu Bupati Kepala Daerah Tingkat II dalam menentukan kebijaksanaan, evaluasi, monitoring pembangunan dan melaksanakan kegiatan perencanaan pembangunan di daerah dengan mengusahakan keterpaduan antara rencana nasional dan daerah. Salah satu fungsi dari tugas pokok tersebut adalah menyusun program-program tahunan sebagai pelaksanaan dan Pola Dasar Pembangunan Daerah dan Repelita Daerah.

Dalam menyusun program tahunan, khususnya program sosial tahunan kemampuan administratif Bappeda Tingkat II Kabupaten Bandung, yang dijadikan sebagai studi kasus termasuk dalam kategori rendah. Sebab, cara merumuskan program/proyek sosial tahunan dan hasilnya belum mencerminkan asumsi dasar, prinsip dan ciri ciri perencanaan sosial. Hal ini ditunjukkan oleh program/proyek sosial tahunan yang dirumuskan masih bersifat penyediaan fasilitas pelayanan. Belum melihat aspek manusia sebagai pusat dan potensi pembangunan. Pendekatan dalam merumuskan program/proyek masih cenderung dari atas sehingga belum menampung aspirasi masyarakat bawah.

Hasil yang dicapai oleh Bappeda Tingkat II Kabupaten Bandung seperti tersebut di atas, ternyata dipengaruhi oleh faktor-faktor internal dan eksternal organisasi Bappeda Tingkat II Faktor internal yang mempengaruhi adalah struktur organisasi, sistem informasi manajemen, fasilitas partisipasi dan fasilitas interaksi dengan lingkungan. Faktor tersebut belum berfungsi secara maksimal dalam merumuskan program-program sosial tahunan. Faktor eksternal yang mempengaruhi hasil kerja Bappeda Tingkat II adalah kedudukan Bappeda Tingkat II dalam sistem perencanaan nasional